



Stegmann Aircraft Maintenance

Juli 2014

Die Stegmann Gruppe, ein neues Mitglied der LTB400® Familie

Mit über 600 Mitarbeitern an insgesamt sieben Standorten bietet SAM technisches Know-how und qualifiziertes Personal in allen Bereichen der Luftfahrt und das seit nunmehr über 30 Jahren.

Stegmann Aircraft Maintenance zählt heute zu den führenden Full-Service-Providern der Branche in Deutschland und im internationalen Markt. Als luftfahrttechnischer Instandhaltungsbetrieb nach EASA Part-145 übernimmt SAM Arbeiten gemäß Capability List in Eigenregie. Innovatives Personalmanagement und fachliches Know-how machen SAM zum langfristigen und fairen Partner für Kunden und Mitarbeiter.

Rolf Braams, Geschäftsführer der Stegmann Aircraft Maintenance GmbH vertraut nun auf die Unterstützung durch die Maintenance Management Software Lösung LTB/400®.

Seit 1984 bietet die LTB400 Aviation Software GmbH ein Maintenance Management System für mittelständische Luftfahrt-Instandsetzungs Unternehmen (MRO) an.

Das modulare und integrierte System, welches alle Funktionen eines nach Part-145 zertifizierten Instandsetzungsbetriebes erfüllt, wurde in Zusammenarbeit mit unseren über 80 nationalen und internationalen Kunden ständig weiterentwickelt und gehört zu den modernsten, anwendungsfreundlichsten Maintenance Software Systemen auf dem Markt. Zusätzlich wurde das LTB/400® System durch die CAMO- und Flight Operations Module ergänzt.

July 2014

The LTB400® Family has a new member – the Stegmann Group

SAM offers with over 600 employees working at seven locations technical know-how and qualified personnel for all areas of aviation meanwhile since over 30 years.

Stegmann Aircraft Maintenance has today a leading position among Full-Service-Providers within this branch in Germany and also in the international market. SAM, a certified MRO, according EASA part 145 can take over services according their capability list single-handedly. Innovative staff management and professional competence turn SAM into a longterm and fair partner for ist customers and employees.

Rolf Braams, CEO of Stegmann Aircraft Maintenance GmbH trusts in the support of the Maintenance Management Software Solution LTB/400®.

Since 1984 LTB400 Aviation Software GmbH provide a Maintenance Management System for small and medium size aviation companies in the repair and overhaul business (MRO).

The LTB/400® is an, integrated modular and user-friendly state-of-the-art aviation software, continuously upgraded in partnership with our customers. The LTB/400® Maintenance Management System covers all functions of a Part-145 organization including CAMO- and Flight Operations modules. We are proud to count more than 80 German- and international aviation companies as our clients.